- Note sur les Cétoines ardèchoises. Une espèce nouvelle pour la Faune de France. En juillet 1974 et 1975, nous avons pris Potosia speciosissima en Ardèche.

Elle fréquente les plaies de Chêne. Nous avons aussi récolté trois femelles de Potosia koenigi Reitter dans

un bois de Chênes verts, en juillet 1975. A moins d'une importation accidentelle, il s'agit d'une espèce nouvelle pour la faune de France. Cette bête d'origine svrienne se prend aussi en Italie, où elle est rare. Sa biologie serait inconnue. Nous aimerions entrer en contact avec tout entomologiste qui ait pris dans

le Midi de la France une Cétoine de 25-30 mm bleu-violacé. Nous tenons à remercier M. RUTER, qui a déterminé la bête.

H. ABERLENC.

125, rue Castagnary, 75015 Paris, 533.30.86;

R. ARPAD.

P. GINDRE,

51, rue des Sazières, 92700 Colombes, 781.94.09;

2. square Vitruve, 75020 Peris, 366.52.88);